



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sauveterre-de-Rouergue, le 10.09.2024

### [Après avoir accompagné l'extinction de la flamme aux Jeux Paralympiques, Amadou & Mariam seront à l'affiche du Roots'Ergue Festival !]

L'**AJAL** (Association Jeunesse Arts et Loisirs) a l'immense plaisir de célébrer les 20 ans du **Roots'Ergue Festival**, qui se déroulera du **24 au 26 octobre 2024 à Sauveterre-de-Rouergue**. Depuis deux décennies, ce festival s'est instauré comme l'un des rendez-vous reggae incontournable de l'Occitanie en réunissant chaque année des amateurs de reggae et de musiques du monde venus des quatre coins de la France et d'Europe.

#### [Amadou & Mariam : des jeux paralympiques au Roots'Ergue Festival]

Le célèbre duo malien **Amadou & Mariam**, qui a marqué les esprits lors de la cérémonie de clôture des Jeux Paralympiques de Paris 2024 en interprétant *Je suis venu te dire que je m'en vais* de Serge Gainsbourg, ouvrira les festivités du Roots'Ergue Festival le jeudi 24 octobre. Leur performance émouvante à Paris, accompagnée d'un quatuor à cordes, a incarné l'unité et l'inclusion, des valeurs centrales dans leur musique et prônée par le festival depuis ses débuts.

Le couple, qui s'est fait connaître mondialement avec l'album *Dimanche à Bamako* en 2004, continue de rayonner grâce à des collaborations prestigieuses avec des artistes comme Manu Chao, Coldplay, Stevie Wonder ou Damon Albarn. Un passage dans l'Aveyron à ne pas rater à l'automne.

#### [Une programmation éclectique et vibrante pour célébrer ces 20 ans]

Outre Amadou & Mariam, le festival accueillera, à nouveau, durant trois jours plus d'une dizaine de formations artistiques aussi bien internationales, locales qu'émergentes.

Au côté du duo emblématique, **Pat Kalla et le Super Mojo** ajouteront des influences antillaises à cette première soirée d'ouverture.

Le vendredi 25 octobre sera quant à lui marqué par la présence des légendaires **The Skatalites**, pionniers du ska qui célèbrent 60 ans de carrière. Ils seront accompagnés du groupe **Obidaya**, qui reviendra 10 ans après leur premier album pour servir un reggae roots et authentique.

Enfin, le samedi 26 octobre, **Keziah Jones**, maître du «Blufunk», clôturera cette édition anniversaire avec sa fusion unique de blues et de funk. Il partagera la scène avec **Marcus Gad & Tribe** et **Frieda**, une nouvelle voix prometteuse de la pop.

De nouveaux groupes, ainsi que des animations et surprises, seront bientôt dévoilés pour compléter cette programmation exceptionnelle à l'occasion des 20 ans du Roots'Ergue Festival.

Retrouvez toutes les informations sur notre site internet : [www.rootsergue-festival.fr](http://www.rootsergue-festival.fr)

contact : Amélie BARBAN · [com@assoajal.fr](mailto:com@assoajal.fr) · 06 03 20 86 78